

Nuevo embajador de Guatemala resalta la gestión municipal

Ambato, 09 de junio.- El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, mantuvo una visita protocolaria con el embajador extraordinario y plenipotenciario de Guatemala, Luigi William Ixcot Rojas. En este encuentro desarrollado en el despacho de la Alcaldía, la flamante autoridad se presentó ante el Burgomaestre para analizar las posibilidades de cooperación y posteriores hermanamientos.

“Mi presencia en la Municipalidad responde a mi deseo de afianzar los lazos de amistad entre Ambato y Guatemala. El nombre de su ciudad ha estado sonando en nuestro país en el ámbito de la producción del cuero, pero queremos conocer más sobre ustedes y replicar las buenas prácticas que están realizando como administración municipal”, dijo el Embajador.

Frente a ello, el Burgomaestre mostró toda la disposición para trabajar juntos en varios campos en beneficio de ambos pueblos. “Siempre estaremos a las órdenes y tenemos muchas cosas en común para compartir y, a través del intercambio de información, de seguro lograremos cosas grandes”, sostuvo Amoroso, a la vez que explicó a Ixcot las áreas en las que interviene la Municipalidad y como ha cambiado Ambato durante sus tres años de gestión.

Por ejemplo, el Alcalde destacó que Ambato es la tercera ciudad más segura de América Latina; así también resaltó la instalación de alarmas comunitarias en los distintos barrios de la ciudad; la implementación de fotosensores en los puntos críticos; la ejecución de campañas de educación vial en los establecimientos educativos; la regeneración de escalinatas en los barrios más peligrosos; las acciones sociales que erradiquen la violencia contra niños, adolescentes y jóvenes, y violencia de género, entre otros, y la construcción de obras emblemáticas como la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Las Viñitas que se construye en el sector denominado Las Viñas junto al Paso Lateral y demás.

“Que interesante es empaparse de la gestión que realizan porque en Guatemala, uno de los temas principales en la seguridad y nos llama mucho la atención que Ambato sea un referente en Latinoamérica; y en cuanto al tratamiento de aguas residuales, nos encantaría que esas experiencias sean compartidas y replicadas en nuestro país, puesto que no es lo mismo que llegue una persona europea a contarnos los proyectos, que alguien que se parece mucho a nosotros e incluso habla el mismo idioma”, manifestó Ixcot Rojas.

Al final del diálogo, el Alcalde agradeció la visita del Embajador guatemalteco y destacó el valor cultural, político y de sabiduría de los pueblos indígenas. “Sea usted bienvenido a nuestra casa. En Ambato tenemos gran diversidad cultural y, por supuesto, muchas de las áreas con experiencia centroamericana. De ahí, que nos alegra su

presencia porque nos interesa conocer más sobre sus procesos culturales, históricos y científicos”.

El embajador Luigi Ixcot pertenece a la etnia indígena maya K'iche de Quetzaltenango y desde temprana edad desarrolló su interés por la política y los derechos humanos. En especial, lo derechos de los pueblos indígenas, influenciado por las enseñanzas de sus padres.

Esta es la primera misión diplomática de Ixcot Rojas quien hasta hace poco residía en Suecia. En ese país, en el que vivió por 17 años, estudió una Licenciatura en Ciencias Políticas en la Universidad Linné. (AJF)

.